



Entrevista / Pedro Haces Barba (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (ADRIANA DELGADO).- “Nunca he estado en contra del tema de las 40 horas, como se malinterpretó, lo que he dicho es que México es un país donde hoy imperan los jóvenes. Yo platico con todos los trabajadores, tenemos muchos sindicatos afiliados, y ellos quieren ganar más, no descansar más. No es que esté en desacuerdo, hay que analizar muy bien. Hoy la burocracia trabaja 40 horas, los bancos trabajan 40 horas; entonces, si se va a aprobar una Ley de 40 horas, que también den oportunidad aquellos muchos trabajadores que quieren trabajar 48 horas y ganar más”.

https://drive.google.com/file/d/1K6KzNKgubZi8on_teKsORMOG3esdsd4w/view